



ÍNTIMOS...

Por Alvaro Uribe Cerchar

 [@alvarouribecerchario](https://www.facebook.com/alvarouribecerchario)

 [@alvarouribecerchario](https://www.instagram.com/alvarouribecerchario)

 [@alvarouribecer](https://twitter.com/alvarouribecer)

Cercanía plena y confianza total; en estas dos intenciones se traduce la palabra ÍNTIMOS. Entonces, ¿cuándo podemos decir que somos amigos ÍNTIMOS de Dios?

Cuando somos consciente de su presencia en nuestras vidas y por ende depositamos nuestra total confianza en su amor.

Hablo de ser conscientes porque su mano siempre ha estado, está y estará presente en nuestras vidas.

Dios siempre cuida de nosotros, aunque vivamos momentos de angustia debemos confiar plenamente en su amor. ¡Confía! En los siguientes 31 días aprenderemos a confiar en Dios y a establecer una relación basada en la cercanía y total confianza en Dios, nuestro padre.



Oración del día: Amado Padre, gracias porque tu fiel amor me acompañó hasta el día de hoy. Te pido que me acompañes en este mes que inicia hoy. Pongo en tus manos cada paso, meta y sueño.

Guíame y enséñame a confiar en ti.

¡Amén!

